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Kleine Anfrage 2010/15 
Greater Zurich Area für Schaffhausen ein Erfolg? 

Sehr geehrte Damen Regierungsrätinnen 
Sehr geehrte Herren Regierungsräte 

Am 17. April erschien in der NZZ ein Artikel mit dem Titel "Schlechtes Zeugnis ftir 
Greater Zurich Area". In diesem Artikel wurde der Kanton Aargau erwähnt, der in der 
Greater Zurich Area (GZA) Probemitglied und zweitgrösster Zahlerkanton ist, und 
darin wenig Nutzen sehe. Am meisten profitiere Stadt und Kanton Zürich, der direkte 
Nutzen sei ftir die anderen Kantone wegen der Fixierung der GZA auf Zürich klein. 
Zusätzlich sind im Zürcher Kantonsrat Vorstösse betreffend der Effizienz der GZA 
gemacht worden. Da auch Schafthausen in diesem Verbund dabei ist, stellen sich 
folgende Fragen: 

1. 	 Wie hoch sind die Kosten der ~itgliedschaft? 
2. 	 Welchen direkten Nutzen rur Schafthausen konnte aus der bisherigen 


~itgliedschaft gezogen werden? 

3. 	 Wie viele Firmen konnten dank der GZA in Schafthausen angesiedelt werden? 

Dies im Vergleich zur Schafthauser Wirtschaftsforderung. 
4. 	 Welche Auswirkungen würden erwartet, wenn der zweitgrösste Kanton einen 

Ausstieg aus diesemVerbund erwägen würde? 
5. 	 Welchen Einfluss hat der Kanton Schafthausen bei der Ausarbeitung der 

Strategie der GZA? 
6. 	 Welche Schlüsse zieht der Kanton Schaffhausen aus der Beantwortung der 

gestellten Fragen? 

Besten Dank ftir Ihre Beantwortung. 	 ~it freundlichen Grussen 


